



Este espacio lleva una cubierta curva sostenida por vigas laminadas, dispuestas en ángulo para que sus puntos de intersección caigan sobre los puntos de apoyo en los extremos de este espacio, y el sesgo en sus extremos acompañen a la volumetría. Se decidió utilizar la madera en estos elementos estructurales no sólo para darle calidez a la casa sino también como remembranza de la residencia que tienen sus propietarios en la ciudad.

Esta área social es elemento predominante de la volumetría. Hacia un lado lo acompaña otro componente secundario de vértices ortogonales que contiene los dormitorios de visita en los pisos altos y, al estar apoyado sólo en sus cantos, deja libre el espacio inferior para los estacionamientos y servicios anexos.

